

**DEUTSCHER HARMONIKA VERBAND e.V.**

**Landesverband Hessen, Bezirk Mitte**

**Mitglied im Hessischen Harmonika Verband e.V.**

Gefördert vom Ministerium für Wissenschaft und Kunst



## PRESSEMITTEILUNG

### **Wochenendworkshop für Akkordeonorchester-Leiter und -Spieler mit Hans-Günther Kölz**

### **Einladung zur öffentlichen Abschlusspräsentation am 03. Februar 2019 um 16 Uhr im Saalbau Frankfurt-Griesheim**

Vierzig Akkordeonisten aus unserer Region, aus ganz Hessen und anderen Bundesländern starten am Wochenende 02. / 03. Februar 2019 mit einem Orchesterworkshop in das neue Jahr. Den Abschluss des Workshops bildet eine öffentliche Präsentation am Sonntag, 03. Februar 2019, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind. Beginn ist um 16 Uhr im Saalbau Frankfurt-Griesheim, Schwarzerlenweg 57, 65933 Frankfurt-Griesheim. Der Eintritt zu dieser knapp einstündigen Veranstaltung ist frei.

Lehrgangsleiter in diesem Jahr ist Hans-Günther Kölz, ein herausragender Musiker, Komponist, Orchesterleiter und Wegbereiter für das Akkordeon-Musizieren in all seinen Facetten. Hans-Günther Kölz stammt aus Baden Württemberg. Er gehört zu den sehr erfolgreichen Komponisten und Arrangeuren im Bereich der Unterhaltungsmusik für Akkordeon. Seine erste Akkordeon-Ausbildung erhielt er bei seinem Vater, weiterhin Klavier-Unterricht bei Elfy Erhard. Es folgten ein Akkordeonstudium am Hohner-Konservatorium Trossingen, Jazz und Arrangement bei Hubert Deuringer, Orchesterleitung bei Karl Perenthaler und Fritz Dobler. Später erhielt er am Hohner-Konservatorium einen Lehrauftrag für Populärmusik, Dirigieren und Literaturkunde. Seit vielen Jahren leitet er den dortigen Studiengang II für Jazz, Populärmusik und zeitgenössische Spielformen. Zudem ist er gefragter Dozent im In- und Ausland an verschiedenen Akademien und Hochschulen sowie Jurymitglied bei nationalen und internationalen Wettbewerben. Als Vorsitzender des Fachbeirates Musik gehört er dem Präsidium des Deutschen Harmonika Verbandes an.

Bereits zum 19. Mal in Folge findet diese etablierte Fortbildungsreihe unter der Regie der Arbeitsgemeinschaft Frankfurter Akkordeonvereine in Kooperation mit dem Hessischen Harmonika Verband statt. Seit dem Jahr 2000 treffen sich alljährlich engagierte Akkordeonisten, Ausbilder und Orchesterleiter in Frankfurt, um unter der Leitung eines renommierten Dozenten neue Literatur einzustudieren, die Interpretation des Komponisten bzw. Dirigenten kennenzulernen und die Kontakte untereinander zu vertiefen bzw. neue zu knüpfen. Fand der Workshop bisher in den Räumen der städtischen Musikschule statt, geht er in diesem Jahr in Zusammenarbeit mit dem Akkordeon-Musikverein Heiterkeit von 1890 Frankfurt am Main-Griesheim e.V. erstmals im Saalbau Frankfurt-Griesheim über die Bühne.

Aus dem Kreis Offenbach nehmen Mitglieder des Akkordeonorchesters Mühlheim, des Handharmonika-Club „AHOI“ Dietzenbach, der SKG Sprendlingen und des Harmonika Spielring Langen teil.

Nähere Auskünfte erteilen gerne die Organisatoren Beate Rettig-Horch, Tel. 06103-977968, oder Joachim Schumak, Tel. 0179-6917780.

Langen, 20.01.2019

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Beate Rettig-Horch', written in a cursive style.

Beate Rettig-Horch

Vorsitzende des Bezirks Hessen-Mitte  
im Hessischen Harmonika Verband  
Berliner Allee 63  
63225 Langen  
Tel. 06103-977968  
E-Mail: [beate.rettig@gno.de](mailto:beate.rettig@gno.de)